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Comité Ejecutivo de la CPC sostuvo reunión de trabajo  
con el gerente pro-inversión del Gobierno, Carlos Mladinic 

 
• Los representantes de todos los sectores de la producción y del comercio 

presentaron a Carlos Mladinic los principales cuellos de botella detectados 
que entraban las inversiones en cada área.  El Presidente de la CPC afirmó 
que “existe un nuevo giro dentro del Gobierno, una preocupación especial 
por acelerar la concreción de los proyectos de inversión, y un 
convencimiento de que -a través de la empresa privada- se puede mejorar el 
crecimiento del país”. 

 
Alfredo Ovalle agradeció públicamente a Carlos Mladinic su valiosa participación en 
este primer encuentro de trabajo con la CPC, en el cual cada gremio presentó sus 
inquietudes sectoriales.  “Con su nombramiento, sumado a los anuncios de la Presidenta 
y del Ministro de Hacienda en Chile Invierte, nos quedamos con la sensación de que ha 
habido un cambio profundo, y que vamos a tener una contraparte en Carlos Mladinic, 
que va ayudar a que los proyectos se conviertan en realidad y así haya mayor inversión, 
más crecimiento y, en consecuencia, más trabajo”, manifestó el Presidente de la CPC. 
 
Consultado sobre los cuellos de botella en el tema medioambiental, Ovalle aseguró que 
“ésta es un área muy importante y estamos confiados en que con el nombramiento de 
Ana Lía Uriarte, la situación también va a cambiar.  Lo que falta es agilizar los distintos 
trámites que hay, principalmente en las Coremas de cada una de las regiones.  Pero 
sabemos que existe la mejor buena voluntad por parte de la nueva Ministra de que los 
proyectos se materialicen”.  Destacó también que el sector privado ve con preocupación 
el problema de la energía: “Tenemos años difíciles por delante y queremos enfocar 
todos nuestros esfuerzos en solucionar los problemas en este campo”. 
 
Por su parte, Carlos Mladinic señaló “que existe la convicción por parte del Gobierno de 
que la inversión importa y es necesaria, porque el crecimiento importa, y no es lo 
mismo crecer menos que crecer más.  Tenemos la obligación de ir avanzando en 
proyectos de inversión que son relevantes para lograr la mayor tasa de crecimiento, y 
que tendrán que cumplir con las normativas existentes.  Queremos que se concreten con 
mayor rapidez”.  Informó que durante los último días se han ido acordando ciertos 
procedimientos internos que puedan facilitar las inversiones; se han tomado algunos 
acuerdos con la Ministra de la CONAMA, en cuanto ventanilla única; e instruido a los 
miembros de las Coremas que fundamente técnicamente su voto en el caso de que éste 
sea distinto al de su servicio.  Señaló que también se  ha ido exigiendo a los distintos 
servicios que se acojan a los plazos que exige el reglamento de calificación ambiental.  
Advirtió que “todos sabemos lo difícil que es en Chile derogar una ley o cambiar un 
reglamento, por eso lo que uno tiene que hacer es arar con los bueyes que tenemos.  Con 
estos bueyes en el pasado logramos tener un crecimiento más alto que el actual”. 


